

# News Release

## Sinergi TNI-Polri Berikan Rasa Aman Umat Kristiani Lakukan Ibadah Natal Di Kecamatan Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.NEWSRELEASE.ID](http://KLATEN.NEWSRELEASE.ID)

Dec 25, 2024 - 15:37



*Sinergi TNI-Polri Berikan Rasa Aman Umat Kristiani Lakukan Ibadah Natal Di Kecamatan Wonosari Klaten*

Klaten – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan umat Kristiani yang tengah melaksanakan ibadah Natal, Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari, bersama 10 Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten,

bersinergi dengan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari untuk melaksanakan pengamanan di beberapa gereja di wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Rabu, (25/12/2024)

Pengamanan yang dilaksanakan mencakup pemantauan dan pengawalan di sejumlah gereja yang ada di wilayah Kecamatan Wonosari.

Peltu Agus Subagyo menyampaikan bahwa pengamanan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat Nasrani yang tengah melaksanakan ibadah Natal. Selain itu, ini juga merupakan upaya deteksi dini dan pencegahan terhadap segala potensi ancaman yang mungkin timbul selama pelaksanaan ibadah.

“Sinergi antara TNI dan Polri, khususnya Koramil 22 Wonosari dan Polsek Wonosari, diharapkan dapat memperkuat rasa aman bagi umat Kristiani dalam merayakan ibadah Natal dengan tenang, tanpa adanya gangguan atau kekhawatiran. Keamanan ini menjadi prioritas kami, demi terciptanya situasi yang kondusif,” ungkap Peltu Agus Subagyo.

Peltu Agus menambahkan bahwa selain melakukan pengamanan di gereja-gereja, para personel juga mengintensifkan pemantauan terhadap lingkungan sekitar gereja untuk mencegah potensi gangguan keamanan.

Tindakan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, yang merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalankan ibadah Natal. Sinergi yang terjalin antara TNI dan Polri di wilayah Wonosari ini juga menjadi contoh nyata kolaborasi antar instansi untuk menjaga ketertiban dan keamanan di tengah keberagaman.

Dengan pengamanan yang telah dilaksanakan, diharapkan umat Kristiani di Wonosari dapat merayakan Natal dengan damai dan penuh sukacita. (Red)